

# tema del mes

XXXII Asamblea General de CEOE-CEPYME Guadalajara

## El último ejercicio ha traído más socios y más y mejores servicios

La vicepresidenta de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, María Luisa Araújo y el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, presidieron la clausura de la Asamblea que contó con la presencia de destacados empresarios y políticos



En la clausura de la XXXII Asamblea general de CEOE-CEPYME Guadalajara estuvieron presentes la vicepresidenta de la Junta y el alcalde./ Marta Sanz

M.S.M./ Guadalajara

El pasado 15 de julio tuvo lugar la XXXII Asamblea General de CEOE-CEPYME Guadalajara, donde se ha presentado a los cerca de 100 asambleístas presentes las cuentas y las actividades

**CEOE-CEPYME Guadalajara ha tenido un aumento en el número de socios en un 25,3%, así como en los servicios ofrecidos a sus asociados**

que se han realizado durante el último ejercicio. Un año que ha resultado, a pesar de la crisis, bueno para la Patronal alcarreña, en todos los sentidos y, así, lo manifestó su presidente, Agustín de Grandes, quien afirmó que “todos los pro-

yectos que se han ido realizando son un punto y seguido del trabajo diario de todos los empresarios de la provincia”. “Y aunque hay que lamentar bajas por la crisis económica”, continuó diciendo de Grandes “hay que seguir trabajando para los que están, los que están llegando y los que vendrán, esperemos en un futuro próximo”.

Unos empresarios que aprobaron la gestión del equipo humano de CEOE-CEPYME Guadalajara y al que instaron a seguir trabajando en esta línea y así mantener a Guadalajara en un desarrollo ascendente a pesar de la actual crisis económica.

Además de esto de Grandes recordó la presencia de la confederación en comisiones de ámbito nacional, regional, provincial y local, lo que supone un diálogo constante con las administraciones para lograr el consenso en los sec-

tores más diversos y así, entre todos, conseguir el mayor desarrollo para Guadalajara y su provincia. Para esto es muy importante la formación “para nosotros es un elemento primordial”, expuso el presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara. Una forma-

**La financiación, que no llega a las empresas, fue, de nuevo, una reclamación**

ción que desde la Confederación de empresarios de Guadalajara, durante este último ejercicio ha llegado a más de 2.800 alumnos, tanto trabajadores, desempleados como directivos y mandos intermedios, encuadrados dentro de 150 cursos en los que se han invertido 16.000 horas lectivas y que espera ver ampliado su número con su fu-

turo centro de formación y la llegada de nuevas carreras en un campus universitario propio.

A esto hay que añadir la consolidación del Centro de Estudios Superiores Empresariales, con una formación de calidad dirigida a los directivos y mandos intermedios de la provincia de Guadalajara.

Un año que desde la Patronal alcarreña se ha calificado de muy satisfactorio y donde se ha visto un aumento en el número de socios en un 25,3% y que también ha aumentado su actividad y su cercanía al asociado. Para ello, los técnicos de CEOE-CEPYME Guadalajara se han desplazado a las diferentes localidades para atender “in situ” las necesidades de los empresarios, además de atenderles por teléfono o e-mail. Además esta cercanía se ha desplazado hasta Sigüenza, con la inauguración de la primera delegación, donde

se ofrecen todos los servicios, además de formación a todos los empresarios y trabajadores de esta comarca.

El comercio exterior, con la organización de misiones comerciales y visitas a ferias, para incentivar la exportación de nuestros productos, las jornadas y seminarios informativos para impulsar la internacionalización de las empresas, han sido un punto importante en la actividad de la Patronal durante este año, sin olvidar la prevención de riesgos laborales, el medio ambiente o la dinamización del pequeño comercio y del turismo, han vuelto a ser materias de análisis y trabajo durante este último periodo y que sus buenos resultados animan a trabajar de cara al futuro.

**CEEI Guadalajara**

El Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI Guadalajara), que desde el año pasado gestiona CEOE-CEPYME Guadalajara, un vivero de empresas para el desarrollo de nuevos proyectos empresariales que cuentan con todo el apoyo técnico y personal de la Confederación de empresarios de Guadalajara y que en la actualidad se encuentra al 50% de su ocupación. La calidad, con el Premio a la Calidad de CEOE-CEPYME Guadalajara, hace que las empresas alcarreñas sean cada día más competitivas y busquen el futuro con una señal de identidad propia y pensando en la satisfacción del cliente.

Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, durante su discurso, no se olvidó de hablar del diálogo social y de la financiación, en cuan-

**LA PALABRA**

Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara elogió el trabajo de los empresarios de la provincia por el hecho de seguir luchando para salir adelante y llevar a Guadalajara al lugar donde se encontraba antes de la crisis

**EL DATO**

La formación ha sido unas de las grandes apuestas de este último año, así esta ha llegado a más de 2.800 trabajadores y desempleados, en 150 cursos que han supuesto 16.000 horas lectivas

**ACTUACIÓN**

El Centro de Estudios Superiores Empresariales ha confirmado su consolidación dentro de la formación de calidad y alta dirección ofreciendo cursos a los directivos y mandos intermedios de las empresas

**EL DATO**

El CEEI de Guadalajara, gestionado por CEOE-CEPYME Guadalajara, se encuentra, actualmente, al 50% de su ocupación y es un apoyo para los emprendedores que quieren montar su empresa, de base tecnológica, en un entorno favorable